

Die Schutzengel

Von straubi

Kapitel 25: Kampf der Giganten

Rings um uns tauchten Engel auf, die sich uns dazu gesellten, um zu helfen. Ich hörte wie Senpai schrie:

"Rider, jetzt holen wir uns das Arschloch, los!"

Die beiden flogen los und die Engel um uns nahmen den Kampf auf. Ich nahm mir vor ihnen zu helfen. Ein ziemlich großer Engel, der stärker leuchtete als die Sonne, wurde von einer ganzen Horde angegriffen. Ich stürmte los und half ihm sie zu töten. Einer nach dem anderen zerfiel zu Staub. Ich hörte wie Rider und Senpai gleichzeitig riefen: "Richter der Welt, zerschlage die Macht des Dunklen Fürsten."

Der Blitz kam, aber es schien ihm nichts auszumachen und ich bemerkte, wie der große Engel in die Richtung der beiden sah. Plötzlich riefen sie erneut:

"Das Heil der Welt, Wasser des Meeres, Feuer der Vulkane, Erde die Kontinente und Luft des Himmels, gebt uns die Macht dieses Wesen zu zerstören. Gib uns einen Teil deiner Kraft."

Ihre Flügel leuchteten noch stärker und sie zogen ihre Schwerter. Sie griffen gleichzeitig den Fürsten an und er hatte Mühe sie abzuwehren. Ich drehte mich um und stach den nächsten ins Herz. Der große Engel tat es gleich, aber es kamen mehr und mehr dieser Vampire und sie gaben nicht auf. Alle Engel schlugen sich durch und wie ich merkte, waren darunter auch welche, die ich aus der Bibliothek kannte. Doch plötzlich kamen aus der Dunkelheit mehrere Wesen, wie Most und die Vampire flohen.